
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 244/2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo  informações  SOBRE O  PLANTÃO DO DAE,  no  último  domingo ,17  de
junho.

JUSTIFICATIVA

Tal  informação  faz-se  necessária  pois,  neste  domingo,  inúmeras
tentativas de contatos por telefone, realizadas por muitos munícipes, inclusive eu, no
plantão do DAE para informar a falta de água, não obtiveram sucesso.

A falta de água por si só é um problema gigante, agravado por ser
num domingo, e por não haver retorno do Departamento de Água e Esgoto – DAE,
que deveria estar de plantão e atender a população. 

Gabinete Ver. APE, 17 de junho de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de junho de 2024.

                                                                                                          
VEREADOR ROMILSON SILVA

Presidente


